
 

 

Sesto Calende 10.06.2020 

 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 

 
 

OGGETTO: MOZIONE DI INDIRIZZO ALLA GIUNTA PER ISTITUZIONE DI SERVIZIO 

NAVETTA PER IL MERCATO IN VIA LOMBARDI 
 

 

I sottoscritti consiglieri comunali, richiamato l'art. 25 del Regolamento del Consiglio Comunale, 

 

premesso che 

- in conseguenze delle misure di sicurezza sanitaria la Giunta fa deciso lo spostamento 

provvisorio del Mercato cittadino dal Centro alla zona Via Lombardia-via Capricciosa; 
 

considerato che 
- la nuova collocazione rende meno agevole l’accesso soprattutto per le persone  anziane/disabili 

residenti in zona centro o provenienti dalla vicina Castelletto con servizio traghetto; 

- il mercato cittadino è abitualmente un’occasione per i visitatori di usufruire con utile sinergia sia dei 

servizi del mercato che di altri servizi collocati in centro (banche, posta, farmacia o altri negozi di 

articoli non presenti al mercato ambulante), ciò con riguardo anche ai visitatori di altri paesi vicini 
 

Ritenuto utile 
- considerare l’opportunità di ovviare ad una parte degli inconvenienti che derivano dalla nuova 

collocazione, anche al fine di favorire l’attività del mercato e sostenere, sia pure indirettamente, le 

attività degli operatori che hanno vissuto un momento di grave difficoltà economica in occasione del 

lockdown, ciò sempre con riguardo anche ai visitatori di altri paesi e frazioni che potrebbero 

parcheggiare il ‘zona mercato’ e usufruire della Navetta per recarsi in centro;  
 

Tutto ciò considerato presentano la seguente  
 

MOZIONE 
 

Il Consiglio Comunale propone alla Giunta di studiare e realizzare nel più breve tempo possibile un 

servizio di trasporto NAVETTA destinato ai fruitori del mercato con Partenza dal Centro cittadino e 

destinazione l’ingresso all’area del mercato nella sua collocazione provvisoria. Si propone che tale 

servizio sia mantenuto per tutto il periodo previsto per la sistemazione di emergenza. 

 

 

Floriana Tollini, Roberto Caielli,  Giancarlo Rossi 

 

 



 

 

Sesto Calende 09.06.2020 

 

 

 

 

 

Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 

 

 

 

 

 
 

OGGETTO: INTERPELLANZA CANTIERE PISTA CICLOPEDONALE 

 

 

I sottoscritti consiglieri comunali di Insieme per Sesto, richiamato l'art. 25 del Regolamento del 

Consiglio Comunale 

 

Premesso che 
- la realizzazione del tratto di Pista ciclabile dal Parco di Via Remo Barbieri alla frazione 

Sant’Anna è un’opera importante, apprezzata e attesa dalla popolazione;  

- il cantiere per la esecuzione dello stesso è stato avviato nel mese di settembre 2019 con 

previsione di durata dei lavori comunicata alla stampa nei termini di «150 giorni a partire 

dalla data di consegna… (omissis)  
- successivamente all’inizio dei lavori il cantiere aveva avuto una lunga interruzione e che i 

lavori erano parzialmente ripresi alla metà di dicembre, poi interrotti in occasione delle 

festività, e successivamente ripresi con previsione di ultimazione entro Pasqua, comunicata 

al Consiglio in risposta alla precedente interpellanza del nostro gruppo del 21 gennaio scoro;  

- in conseguenza del lockdown che ha determinato il blocco delle attività lavorative e di molti 

lavori pubblici il cantiere ha subito ulteriore interruzione; 

- con l’avvio della Fase 2 di ripresa delle attività a partire dal 4 maggio non vi sono stati altri 

motivi esterni di interruzione dei lavori: 

- il cantiere ha ripresi la propria attività e i lavori sono tuttora in corso; 

 

Considerato che 
- per rendere pienamente funzionale l’opera è prevista la realizzazione di un ponte di 

attraversamento del Lenza in parallelo alla SP, che consentirà la continuità del percorso con 

il tratto preesistente fino all’area del Circolo Sestese e da qui alla passeggiata di Viale Italia; 

- che in assenza di tale opera, e in presenza di lavoro in corso, l’accesso al tratto iniziale della 

pista viene di fatto utilizzato da ciclisti e pedoni che percorrono la via Angera, con grave 

pericolo soprattutto in presenza dell’attraversamento dalla SP all’altezza del parcheggio sul 

lato opposto della stessa; 

 

Ribadito che vi è una importate attesa da parte della cittadinanza per la realizzazione dell’opera 

nonchè attenzione per le modalità esecutive della medesima su una strada di grande traffico; 

 



 

 

 

SI CHIEDE 

 

• di conoscere i tempi di esecuzione e completamento del cantiere e la possibile data 

inaugurazione della pista nella sua interezza; 

• se sia ipotizzata un’apertura della stessa in attesa di realizzare il ponte sulla Lenza e il 

collegamento diretto al centro; 

• se risultino al servizio di Polizia Locale eventuali incidenti verificatisi in corrispondenza 

dell’attraversamento della SP nel punto citato negli ultimi mesi; 

• se siano previste misure di prevenzione e di segnaletica, luminosa e di altro tipo per 

rallentare il traffico in uscita dalla curva del Ponte di Ferro e segnalare la criticità della 

situazione; 

• quale sia lo stato di avanzamento della progettazione e realizzazione dell’annunciata 

rotatoria da realizzarsi per migliorare l’ingresso e l’uscita dal parcheggio 

 

 

 

Floriana Tollini, Roberto Caielli,  Giancarlo Rossi 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sesto Calende 9.06.2020 
 

 
Al Sindaco di Sesto Calende Giovanni Buzzi 

 

 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA CANTIERIZZAZIONE PROGETTO “NUOVA MARNA” E 
PROBLEMATICHE PARCHEGGI 
 
 
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali, richiamato il Regolamento del Consiglio 
 

PREMESSO 
 

 che l’argomento della presente interpellanza è stato oggetto di precedenti attenzioni, a 
partire dalla presentazione pubblica del progetto “Nuova Marna” nella primavera del 2019, 
quando per stessa ammissione degli amministratori si riconosceva la rilevante criticità 
determinata dalla inagibilità delle attuali aree di sosta (pubbliche e riservate ai dipendenti 
comunali) interessate dalla realizzazione dei cantieri; 

 che il gruppo di Insieme per Sesto si è occupato del tema sollecitando una tempestiva 
PREVISIONE E PROGRAMMAZIONE di soluzioni sia con interrogazioni che con 
suggerimenti e proposte in sede di discussione del bilancio di previsione 2020; 

 che tra queste proposte vi era quella di negoziare con Esselunga, il riutilizzo pubblico dei 
parcheggi al piano -2 a suo tempo retroceduti dal Comune all’operatore privato con 
passaggio da regime di uso pubblico a regime ‘regolamentato”  per un periodo almeno 
pari alla durata del cantiere e fino all’agibilità del parcheggio in progetto, sostitutivo degli 
attuali che saranno nel frattempo in tutto in parre non disponibili; 

  
CONSIDERATO 

 

 che le risposte ottenute sono state sinora interlocutorie o elusive e che tuttavia il tema 
riveste una grande importanza per la nostra città e in particolare per la sostenibilità 
dell’afflusso e della sosta di veicoli in presenza di lavori che interesseranno la zona cruciale 
di ingresso alla centro cittadino;  

 che le ultime informazioni date dalla Giunta in merito alla cantierizzazione del progetto 
“Nuova Marna” risalgono ad una riunione della Commissione Bilancio dell’estate 2019 e 
indicavano un ipotetico cronoprogramma con inizio lavori al mese di settembre 2020 senza 
fornire ulteriori previsioni dettagliate sulle diverse fasi dei lavori; 

RICHIAMATO IL FATTO 

 che il problema è stato da tempo sollevato e discusso da molti cittadini e operatori 
commerciali, sia attraverso discussioni sui social che mediante una raccolta di firme iniziata 
lo scorso mese di febbraio, su un documento che si allega alla presente interpellanza, 
contenente una concreta  proposta di NUOVA REGOLAZIONE del parcheggio al piano -2 
del supermercato Esselunga (allegato) 

 dato atto che a causa delle misure di contenimento dovute all'emergenza Coronavirus la 
raccolta firme è stata quasi immediatamente sospesa, ma ha tuttavia raggiunto in pochi 
giorni un notevole numero di adesioni; 

tutto ciò considerato   



SI CHIEDE 
 

 al Sindaco e alla Giunta di informare il Consiglio se siano stati intrapresi contatti 
formali o informali con la società Esselunga per gli obbiettivi proposti dalla petizione 
popolare e quali siano le risposte ottenute sia riguardo le modalità indicate ovvero 
soluzioni analoghe anche parziali, volte al medesimo fine, per determinati periodi 
dell'anno o per particolari orari e giorni della settimana, in relazione alle concrete 
esigenze della vita cittadina; 
 

Si chiede inoltre di informare il Consiglio: 
 

 sullo stato di aggiornamento del cronoprogramma di realizzazione del Progetto 
Nuova Marna, circa l’inizio dei lavori e l’occupazione delle diverse aree interessate 
sia dal progetto della sede della Canoa che dal progetto del salone ‘nuova marna’; 

 sulle previsioni della possibilità di utilizzo dei parcheggi esistenti in piazzale Rovelli 
e nella ex pista di pattinaggio del Circolo Sestese e sulla rampa di accesso, durante 
le diverse fasi; 

 su eventuali altre iniziative intraprese per mitigare gli effetti dei cantieri sul traffico 
cittadino e in particolare sulla possibilità di parcheggio nei pressi del centro. 

 
Con i più cordiali saluti 

 
FLORIANA TOLLINI,  ROBERTO CAIELLI, GIANCARLO ROSSI 
 

 
 
 
Allegata proposta oggetto di raccolta firme (due fogli)   


